

La CDG et la BEI renforcent leur partenariat stratégique pour relever les défis mondiaux de développement et promouvoir la durabilité au Maroc



- Signature d'accords de garantie pour mobiliser des investissements essentiels.
- Plus de 455 millions d'euros déjà engagés pour des projets soutenant l'infrastructure durable et les PME marocaines.
- Une coopération stratégique alignée sur les objectifs de la BEI en tant que Banque du Climat de l'UE et la stratégie CAP 2030 de la CDG.

La Caisse de Dépôt et de Gestion (CDG) et la Banque Européenne d'Investissement (BEI) ont réaffirmé leur partenariat de longue date lors d'un atelier de haut niveau organisé aujourd'hui à Luxembourg. Cet événement stratégique a réuni les dirigeants des deux institutions, dont Khalid Safir, Directeur Général de la CDG, et Ioannis Tsakiris, Vice-Président de la BEI, pour renforcer leur collaboration autour d'initiatives clés de développement durable au Maroc.

Cet atelier a été l'occasion de consolider l'engagement commun de la BEI et de la CDG face aux défis sociaux, économiques et environnementaux du Maroc. Les discussions ont porté sur des thématiques essentielles, telles que le financement climatique, l'efficacité énergétique, et l'inclusion financière, en lien avec la stratégie de la CDG et au

rôle de la BEI en tant que Banque du Climat de l'Union Européenne.

Depuis le début de leur collaboration, plus de 455 millions d'euros ont été engagés par la BEI pour soutenir des projets menés par la CDG et ses filiales. Ces investissements ont permis de financer des initiatives telles que le programme Technopoles Maroc II, visant à moderniser les zones industrielles dans cinq régions du Royaume en promouvant des industries circulaires et neutres en carbone, ainsi que les petites et moyennes entreprises via FINEA.

Parmi les résultats de cette rencontre figure la signature de nouveaux accords de garantie afin de débloquer des investissements pour soutenir les zones industrielles, renforcer les petites et moyennes entreprises et promouvoir des projets d'infrastructures durables. Ces engagements illustrent l'ambition partagée des deux institutions à générer un impact significatif au profit des communautés locales.

Les deux institutions ont souligné leur engagement commun à relever ensemble les défis économiques, sociaux et environnementaux mondiaux. Les discussions ont mis en lumière l'importance d'accompagner la transition du Maroc vers un

